

Schnuppertraining in der Leimbachtalschule



Patrick Merz

5. November 2019

Allgemein

Grundschulaktionstag des BHV und der AOK

Auch in diesem Jahr war der TV Diehlheim wieder mit großem Engagement beim diesjährigen AOK Grundschulaktionstag in Kooperation mit dem Badischen Handball Verband dabei.

An einem Freitag im Oktober durften die Kinder der 2. Klasse wieder an einem Handballschnuppertraining teilnehmen. Durchgeführt wurde es von den Trainern des TV Diehlheims Seppi Heeger und Brigitte Stross.

In verschiedenen Trainings- und Spielsituationen übten die Kinder fangen, prellen und verschiedene Würfe. Auch Konditions- und Koordinationsübungen gehörten zum Programm.

Nicht nur die Begeisterung für den Handballsport, sondern auch Fairness im Spiel war ein wichtiges Thema. Für die Kinder war es ein toller Vormittag. Die Schülerinnen und Schüler hatten nicht nur viel Spaß sondern zeigten auch reges Interesse am Handballsport.

← Die Schule Sitzt Auf Gepackten Koffern